

Directora general de la Unesco recibe a ministro cubano Rodrigo Malmierca



Cuba Unesco

París, 15 dic (RHC) La directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, recibió hoy en la capital francesa al ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, donde reiteraron la voluntad de las partes de impulsar sus relaciones.

En la reunión en la que también participó la representante permanente de Cuba ante la Unesco, Yahima Esquivel, los altos funcionarios pasaron revista a los proyectos de cooperación entre la isla y el ente multilateral.

La diplomática del país caribeño calificó el intercambio, a través de un comunicado, de cordial y positivo.

El 12 de noviembre, en el contexto de la conmemoración del aniversario 75 de la Unesco, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, reconoció la noble misión de la organización y los valores que representa, y afirmó que el mundo precisa de su autoridad moral e intelectual.

Malmierca cumple una intensa agenda esta semana en Francia, que incluyó la víspera la celebración de la VI Comisión Económica y Comercial bilateral y de la Reunión del Comité de Orientación Estratégica, encuentros que dejaron nuevos instrumentos de cooperación por más de 30 millones de euros.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279907-directora-general-de-la-unesco-recibe-a-ministro-cubano-rodrigo-malmierca>



Radio Habana Cuba